

教育委員に栢田いづみさんが就任しました

この度、播磨町教育委員を拝命いたしました栢田いづみと申します。私は、昭和50年（1975年）に播磨町幼稚園教諭に採用され、定年退職までの40年と再任用の3年を合わせて43年間、子どもたちの成長を保護者の皆さまと共に楽しませていただきました。退職後は、小さな畑で野菜の収穫を喜んだり、花の種から花が咲く過程の不思議を楽しんだりしています。その両方の経験から、植物がもっている育とうとする力と、子どもたちがもっている育とうとする力に共通しているものがあると感じています。教育委員という大役に微力ではありますが、育とうとする子どもたちの力を信じ、そのために必要な環境を整えるお手伝いが出来ればと思います。諸関係の方々にご指導を仰ぎながら、一生懸命取り組んでまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いたします。



いづみさん 栢田いづみ 播磨町教育委員

播磨町とアメリカ・ライマ市は姉妹都市提携25周年を迎えました



ライマ市内の日本庭園



野添北公園の蓬生庵の絵を贈りました

姉妹都市ライマ市を播磨町公式訪問団が訪問しました。播磨町は1999年にアメリカ合衆国オハイオ州ライマ市と姉妹都市提携を結び、今年で25周年を迎えました。これを記念して、播磨町公式訪問団がライマ市を訪問しました。ライマ市のスミス市長をはじめ、長年、播磨町とライマ市の懸け橋として交流を支えてこられたライマ市姉妹都市協会の方々からの歓迎を受けた後、市内の教育機関などの施設や、友好記念の日本庭園を訪れました。

また、ライマ市議会では、平野副町長が姉妹都市提携25周年の記念スピーチを行い、播磨町からのプレゼントとして蓬生庵が描かれた絵画をライマ市へ贈りました。短い日程ではありましたが、記念パーティーの開催や、播磨中学校ESS部の皆さんとライマ市姉妹都市協会の方々とのオンラインミーティングを行うなど、交流が深められました。今回の訪問では、姉妹都市提携の25年間の友情と信頼の歴史を振り返り、感謝の気持ちを伝え合うとともに、これからの交流について改めて確認し合う素晴らしい機会となりました。

協働推進課 079-435-2364

子ども会で絵の具イベントが開催されました！



楽しく

自由に大胆に

あつまれ！絵の具大合戦 播磨町子ども会育成連絡協議会の行事「あつまれ！絵の具大合戦」が9月14日に中央公民館で開催されました。このイベントは、一般社団法人Tumuguuつむぐの協力で、親子や子ども同士が手を使って自由に色とりどりの絵の具を服や紙に付け合う楽しい時間を過ごしました。最初は知らない子ども同士が距離感を測りながら、そとと絵の具を付け合う姿が見られましたが、次第に打ち解けていく様子が印象的でした。最後には、遠慮なく絵の具を塗り合う姿があちこちで見られ、和やかな雰囲気になりました。会場は、絵の具だらけの親子の姿と笑い声で、アートの戦場となっており、楽しい交流が生まれる場となりました。 播磨町子ども会育成連絡協議会事務局（協働推進課生涯学習係） 079-435-0565

第72回播磨町美術展・表彰式が開催されました



思いの込められた作品が寄せられました

第72回播磨町美術展 10月30日から11月3日の5日間、播磨町中央公民館にて、今年で72回目となる「播磨町美術展」が開催されました。最終日には「日本画・洋画・写真・書道・彫塑工芸」の5部門それぞれの受賞者への、表彰式が行われました。

美術展開催中の来場者は、740人。多くの人がご来場をいただきました。各部門に出展された作品は、どれも作家の独自の視点で表現されていて、創造力の豊かさ、技術の高さを感じるものが多くみられました。

本美術展は、播磨町の町制が始まる前から続いている美術展です。地域の文化の一つとして、またさらなる文化の発展を目指して今後も開催していきます。

播磨町美術展実行委員会事務局（協働推進課生涯学習係） 079-435-0565



表彰式の様子